ACCUEIL / PAYS DE LA LOIRE / REZÉ / 🔊

Recevez gratuitement notre Newsletter de Nantes Chaque matin, l'essentiel de l'actualité

Votre adresse e-mail

Je m'inscris!



Un rezéen très endurant à la course Via Iberica



f





Lire le journal numérique

La première édition de la Via Iberica, une course à pied de l'extrême, s'est achevée samedi dernier. Parmi les 22 concurrents, un rezéen de 57 ans, Fabrice Viaud s'est classé dixième.

La Via Iberica est une épreuve de 450 km avec un dénivelé positif total de plus de 7 000 m, à parcourir en sept étapes, sans jour de repos. Le départ de la course était donné à Urdos en Pyrénées Atlantique. Après 15 km en France et le passage du col du Somport, le parcours se poursuivait exclusivement en Espagne. Il traversait l'Aragon pour arriver à Riumar sur la côte méditerranéenne en Catalogne. Fabrice Viaud a parcouru la distance en 52 h 39 mn, soit près de huit heures d'effort par jour. Seuls seize concurrents ont terminé l'épreuve.

#REZÉ

Ailleurs sur le Web

Contenus Sponsorisés

Les Français ne se passent plus de cette nouvelle isolation ! isolation-france.com

Satisfaction client, synonyme de croissance

Des fenêtres à changer ? Bénéficiez de l'aide incroyable de l'état !

En 3 semaines, apprends à parler une nouvelle langue grâce à cette appli conçue par plus de 100 experts

Babbel

Pourquoi Jean-Pierre Pernaut va bientôt quitter le 13 heures de TF1 ?



Ailleurs sur le Web Ailleurs sur le Web Contenus Sponsorisés Contenus Sponsorisés

A 28 ans, Jade a 6 appartements en partant de zéro. En moins de trois ans elle a acheté 4 appartements. Son sec...

Dossier Objectif Libre et Indépendant

par Taboola





2 sur 4 14/11/2017 à 22:13